

Entrevista al ministro de Justicia, Rafael Catalá

Escrito por Prensa #500Reforma / Pedro Tarquis, Daniel Hofkamp
Viernes, 14 de Julio de 2017 00:00

VIII Congreso Evangélico – Madrid, 14 de Julio de 2017



Pedro Tarquis, del gabinete de prensa del #500Reforma, entrevistó al ministro de Justicia, **Rafael Catalá**

EL VALOR DEMOCRÁTICO, SIN JERARQUÍAS, DE LOS PROTESTANTES

En un acto previo al evento el ministro Rafael Catalá ha respondido a algunas preguntas al equipo de prensa del 500Reforma.

Sobre la relación de los evangélicos con el Gobierno, Catalá considera que “hay una relación de lealtad, de colaboración, que constata lo que sucede en la sociedad española, con una presencia muy importante y numerosa de personas que profesan esta religión y conviven cotidianamente con el resto de los españoles. Lo que el Estado quiere en el ejercicio al respeto de la libertad religiosa es integrar los intereses, colaborar”.

Preguntado por qué factor de los protestantes destacaría, Catalá resaltó el valor democrático: “Congresos como este que se ha celebrado tienen que ver con el debate, con el consenso. Me decían que aquí no hay jerarquías y que ese concepto de la convivencia, del diálogo, del consenso, de la búsqueda de soluciones compartidas entre todos es un valor democrático extraordinario y creo que es una buena señal de identidad de la confesión protestante”.

Fuente: Prensa #500Reforma / Pedro Tarquis, Daniel Hofkamp